
 

Amministrative; Summonte ed il "capitale umano" di De Lucia
candidato Sindaco

  

Summonte. "Negli ultimi sei mesi si sono susseguite riunioni e occasioni di confronto con molti
cittadini di Summonte e da questi è nata l’esigenza di cominciare a pensare al futuro del nostro
paese attraverso un progetto civico che coinvolga tutti e permetta di ricostruire il tessuto sociale del
luogo in cui tutti noi abbiamo scelto di vivere e di far crescere i nostri fglii". Le prime parole di
Carmine De Lucia candidato Sindaco del comune alle falde del Partenio rilasciate a Cinquerighe a
pochi giorni dalla presentazione ufficiale delle liste. "Fin dall’inizio ho avuto al mio fanco
l’amico Carmine Cristiano, promotore di questo processo di evoluzione e sviluppo che con il suo
entusiasmo ha coinvolto molti altri nostri concittadini e tutti insieme abbiamo raccolto quelle che
secondo noi sono le maggiori esigenze e priorità della nostra comunità. Orgogliosamente, e non
senza un’attenta rifessione di carattere personale e professionale, ho accettato l’invito di questo
gruppo ad essere il loro rappresentante e a proporre la mia candidatura a sindaco di Summonte
perché sento il dovere di mettere a disposizione del mio paese le mie capacità, la mia esperienza e
tutto il mio entusiasmo per portare Summonte ad essere non solo un paese bello, ma ricco di
contenuti e in cui i cittadini possano avere delle migliori condizioni di vita e di sviluppo personale ed
un paese in cui il valore aggiunto sia il “nostro capitale umano”. De Lucia che ha avuto un "nobile",
anche se relativamente breve, passato da Amministratore; è stato vicesindaco, carica che ha
rivestito profondendo impegno, tempo, dedizione e disponibilità verso i suo amici e compaesani. "Ci
tengo fn da ora a chiarire che il nostro progetto di “lista civica” si basa sulla lealtà, sulla collegialità
e sulla visione della politica intesa come servizio alla collettività, come dialogo e confronto e non
vuole essere in alcun modo etichettato come un’iniziativa “contro” qualcosa o qualcuno, ma
semmai come strumento per la risoluzione delle problematiche relative al comune di Summonte. In
questi ultimi giorni, lavorando insieme al logo che sarà utilizzato dalla nostra lista, ci siamo chiesti
quali fossero i messaggi da inviare ai summontesi e la comune scelta è stata quella di mettere al
centro di ogni nostra azione i cittadini e le loro famiglie… ma per adesso voglio lasciarvi un pò di
suspense e chiedervi di aspettare ancora qualche giorno per conoscere il nome e l’immagine della
nostra lista civica". De Lucia, oltre a creare "attesa",  è anche un pochino "scaramantico" visto che
non "invia" foto". "Ancora poche ore per raccogliere tutti i documenti necessari per la presentazione
della nostra lista e poi procederemo alla presentazione del validissimo gruppo di candidati, anche
loro scelti in maniera collegiale, che mi accompagnerà durante la prossima campagna elettorale e
che si proporrà ai summontesi con un programma semplice e allo stesso tempo completo e
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dettagliato con delle proposte concrete che potranno migliorare il nostro paesei Siamo pronti a
confrontarci sulle idee e siamo sicuri, visto il dialogo aperto con tante persone in questo periodo,
che i summontesi ci sosterranno e ci daranno fducia".
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